

Première victoire pour Gérald Labbe

BARSAC De beaux sprints et de belles victoires pour la 3^e organisation du VC Barsac

Plus de 175 coureurs étaient présents samedi au Grand Prix de la municipalité de Barsac, une épreuve cycliste sur route Ufolep ouverte aux catégories adultes et organisée par le VC Barsac.

La première course, à 13 h 30, était ouverte aux 2^e catégorie pour 11 tours, aux 4^e catégorie (anciennement Grands sportifs) et féminines pour 9 tours, alors que les 1^{re} catégorie (12 tours) et les 3^e catégorie (10 tours) partaient à 15 h 30.

En 4^e catégorie et féminine, c'est au sprint que le peloton se dispute l'arrivée. Remporté par Claude Magan (Sainte-Bazeille) et le titre de meilleur sprinteur revient à Alain Bayle (UC Réolais). Dans ce peloton, on retrouvait les féminines et Sandrine Lobre (UC Réolais) l'emporte dans cette catégorie.

En 2^e catégorie, à 4 tours du final, quatre hommes sont sortis mais seront repris pour un sprint groupé. L'homme le plus rapide est Théo Charbonnier (CC Castres) et le meilleur sprinteur est Guillaume Pourtalet (SA Métrignac).

À 15 h 30, en 3^e catégorie, 55 coureurs étaient au départ de la 2^e course du VC Barsac. On a vu de



Gérald Labbe (Guidon Macarien) remporte le Prix de la municipalité de Barsac. PHOTO V.L.

beaux sprints pour les primes et les points de meilleur sprinteur : des points cumulés en nombre par Stéphane Piau (Guidon Portésien) et celui qui lève les bras pour s'adjuger le Prix de la municipalité de Barsac est Julien Genibel (CC Saint-Loubès) qui montera en 2^e catégorie dès le lendemain.

Échappée belle

En 1^{re} catégorie, dès le 4^e tour, six hommes prennent la poudre d'escampette avec notamment Gérald Labbe (Guidon Macarien), Bernard Cardoit (CA Béglais), Quentin Zitouni (UC Martillac), Florent Paggiolo

(Miramont), Stéphane Nay (Uniballer) et Florent Copeaux (Saint-Sulpice-et-Cameyrac). Ils seront poursuivis par Stéphane Laborde (Guidon Macarien) et Anthony Delaforge (UC Martillac) mais le duo ne rentrera jamais sur eux. Le peloton, lui, se retrouvait à plus de trois minutes des hommes de tête. Quentin Zitouni (UC Martillac), victime d'une crevaison, a dû laisser les 5 hommes se disputer l'arrivée. Gérald Labbe (Guidon Macarien) s'adjuge sa première victoire sur route de la saison 2018 et le titre de meilleur sprinteur revient à Florent Paggiolo (Miramont). **Virginie Labbe**